

ARSE AUVERGNE 5 JUIN 2018

Voici la dernière actualité de l'ARSE Auvergne :

1 ère rencontre de la région AURA : les membres de l'ARSE Auvergne et l'ARSE Rhône Alpes se sont réunis le 2 juin 2018.

Une journée riche en échanges et en projets pour une collaboration régionale.

Nous projetons de nous réunir une fois par an pour le plaisir de nous retrouver mais aussi pour partager et enrichir notre travail.

En espérant que d'autres régions suivent notre modèle !

Bien cordialement

Nadine GUY
ARSE Auvergne